
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Kunz, 
 
es ist gut die dramatischen Folgen für das Ökosystem Wald durch eine unsachgemäße und 
rein auf kurzfristigen Profit ausgerichtete Forstwirtschaft schonungslos zu benennen. 
 
Es ist eine Schande, dass vor allem die, die die Treuhänder des Waldes sein sollten und mit 
Steuergroschen alimentiert werden, diese Dinge noch als naturnah verkaufen und dafür oft 
noch mit "Waldzertifikaten" exkulpiert werden. 
 
Wir brauchen keine Forstwirtschaft und keine Förster, wir brauchen eine Waldpflege und 
Waldpflegepersonal (es fängt schon bei den Begriffen an). 
 
Viele Grüße und weiterhin viel Erfolg in Ihrem Engagement für unsere grünen Lungen. 
 
Klaus Borger 


